

第8仮設支援員より



No. 12

今月の花



「シネラリア」



花言葉…『喜び』『快活』
『いつも喜びに満ちて』

最近団地巡回していく目に
つくのは干し柿と干し大根
風の冷たさと冬の足音を感じ
る今日この頃。。。ところで
インフルエンザの予防接種はもう
済みましたか??
まだの方は急いで接種ほう
私たち支援員もまだだから
急がなきゃ……



皆様、消火器は各棟の
中央付近に設置しております。
いざという時はオラを使って
ください!

空気の乾燥する季節にな
ってきましたね
12月、1月は火災が
最も発生するようですが
年末年始にかけて
留守にする事が多く
なります。火の元には
十分、注意しましょう!

火の用心

火の用心

火の用心

火の用心

溶連菌感染症に注意

風邪の流行に伴い、風邪の症状に似た
「溶連菌感染症」という病気があります。
特に子供がかかる病気ですが、大人もかかります。
11月頃から町内でもチラホラかかっている方が
いるようです。予防を心がけましょう!
症状 高熱、喉の痛み、扁桃腺の腫れ。その後、
かゆみを伴う赤く細かい発疹が、胸から
全身に現れる。舌に苔のようなグツグツ
が発生。熱が下がると手足の皮膚が
剥ける事もあります。

予防法：うがい、手洗い、マスク着用
感染した人の食器等は使わない、等



1/25(火)～1/28(金)の4日間、第8仮設団地の文化祭を行いました。
どの作品も力作ばかりでした。目の保養になり、集会所内も華やかになって、
住人達の笑い声が響いていました。



他団地
からの作品
がいい
ぞ!!



「ア、ステキ
ど～や～こ
作ったの?
かわいい

